

Rechaza el gobierno alemán manifestaciones de acoso contra los extranjeros



Berlín, 27 ago (RHC) El Gobierno alemán manifestó en la prensa su rechazo a la reciente convocatoria de un líder de la ultraderecha a la realización de ataques contra extranjeros.

Steffen Seibert, portavoz de la canciller federal, Angela Merkel, señaló en rueda de prensa que en Alemania no hay espacio para tomarse la justicia por su mano, para grupos que quieren propagar el odio en las calles, para la intolerancia y para el extremismo.

Tras el apuñalamiento de un joven de 35 años en un festival callejero en el este del país, el diputado de la ultraderechista Alternativa para Alemania (AFD) Markus Frohnmaier llamó a los ciudadanos el domingo, a través de su cuenta de Twitter, a tomarse la Justicia por su mano.

“Lo que sabemos es que en Chemnitz, en la noche de sábado para domingo, una persona fue asesinada y eso es terrible”, señaló Seibert, al tiempo que subrayó que la Policía esclarecerá lo ocurrido tal y como sucede en un Estado de derecho cuando tiene lugar un delito.

Medios locales de prensa reportaron un enfrentamiento entre personas de diferentes nacionalidades, a partir de lo cual en las redes sociales se organizaron manifestaciones, se produjeron revueltas populares y la policía informó que está preparada para nuevas jornadas de protestas.

De acuerdo con analistas, el partido AFD, tercera fuerza política germana, utilizó la muerte para azuzar los ánimos y llamar a 'cazar y atacar a inmigrantes' en Chemnitz, una ciudad considerada bastión de los extremistas de derecha y los neonazis.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170077-rechaza-el-gobierno-aleman-manifestaciones-de-acoso-contra-los-extranjeros>



Radio Habana Cuba